

田園調布学園 なでしこ祭 参加報告

2018年10月27日(土)

今年は、通常より1か月ほど遅い10月27日(土)、28日(日)に、なでしこ祭が実施され、FITは27日の13:00~16:00の枠で土曜プログラム「私たちと森林」のうちの2講座を紹介しました。

13:00~14:30は深串講師による「不思議の森の種と実」です。大きなスーツケースにいっぱい世界中の珍しい種や実を持ち込み、ビンゴゲームも実施しながら楽しく解説しました。70名ほどの方々が、興味深く「世界で一番大きな実」や「ライオンも恐れるトゲを持つ種」などを見学しました。

14:30~16:00は「草笛教室」です。戸村、福田、林の3講師が、「どんぐり笛」「ブーブー笛」などの作り方を指導し、全部でのべ約60名の方に体験してもらいました。

学園の生徒さんのご家族や学校見学の小学生とご家族がひっきりなしに教室を訪れ、FITの土曜プログラム「私たちと森林」のいいアピールができたのではないかと思います。

【FITスタッフ】深串泰光、戸村二三男、福田正男、林公康、小勝眞佐枝(報告)



世界で一番大きな実は何？



ビンゴゲームに取り組む



草笛教室



どんぐり笛になったかな